



郷田っ子

江津市立郷田小学校

学校だより

令和6年12月25日

(校長 平田 裕)

暑さの厳しい9月に始まった2学期ですが、12月に入ってすっかり寒くなってきました。本日、終業式を行い、2学期が終わりました。

運動会や学習発表会など大きな行事があり、その練習や準備を通して、大きく成長した郷田っ子たち。子どもたちの成長していく姿を見るにつけ、こちらも自然と笑顔になる日々でした。

様々な形で、保護者の皆さまや地域の皆さまには、郷田小学校の教育や活動にこれまでと変わらぬご支援・ご協力をいただきましたこと、お礼申し上げます。本当にありがとうございました。

明日から1月7日まで冬休みになります。子どもたちには、お正月の行事等を通して、学校ではできない学びを深めてほしいです。

1月8日、3学期の始業式で元気な顔を見るのを楽しみにしています。

郷田小学校のできごと あれこれ

○ 11月15日にミルキーウェイホールで江津市小中音楽会があり、5・6年生が出演しました。ほとんどの学校が合唱や合奏をする中、郷田小は祇園太鼓・ホーランエーを披露しました。来場者の方々から、「大きな太鼓の音で大迫力だった」「とてもかっこよかった」などの声をいただきました。楽器や道具などの運搬をお手伝いいただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。



○ 11月24日に郷田地区文化祭があり、ここでも祇園太鼓・ホーランエーを披露しました。学習発表会、市音楽会に続いて3回目の出演ですので、子どもたちも慣れたものです。また、会場には子どもたちの絵や習字、科学作品展の出品作品などが展示され、来場された方々に見ていただきました。

○ 12月9日に5・6年生が、翌10日には3・4年生が書き初め練習会をしました。最初に講師の先生から筆の使い方等を指導していただき、その後実際に書くところを見せていただきました。先生が書き終わられると、大きな拍手がおきました。その後、各自が自分の学年の課題の字を書いていきました。書き初めは冬休みの宿題です。1月9日と10日に校内書初め展を行います。子どもたちの力作をぜひご覧ください。

○ 12月11日に盲導犬小中学校キャラバンがあり、全校児童が参加しました。これは、江津ライオンズクラブが、盲導犬と視覚障がい者についての正しい知識を身に付けてもらおうと開催したものです。島根あさひ訓練センターのデモンストレーターと盲導犬のナルが体育館の中を歩いて、盲導犬の役割を紹介してくれました。ネットで「盲導犬郷田」と検索すると、そのときの様子をユーチューブで見ることができます。



小学生向けの新聞

みなさんは小学生向けの新聞があるのをご存じでしょうか。郷田小学校には毎日「朝日小学生新聞」が届きます。毎週木曜日には「読売K○D○M○新聞」が届いて、どちらも図書館前の廊下で読むことができます。読んでみると、大人にもためになります。

12月4日の朝日小学生新聞の「天声こども語」(朝日新聞の一面の下にある「天声人語」の小学生版)に、次のような内容がありました。

12月は1年の最後の月です。では、みなさんは1年が12か月である理由を知っていますか▶それは文字通り月と関係しています。大昔の人が、月が満ちて欠けて元にもどるのに約30日かかることに気づいたのです。それを12回くり返すと季節が元にもどることに気づきました▶季節が元にもどるのを1年、月の満ち欠けが元にもどるのを1か月として、1か月を30日としたのです。ただし、30日ぴったりでは季節が少しずつれてしまうので、31日の月をもうけるなどして調整しました。それが、今わたしたちが使っているカレンダーです。▶(以下略)

言われてみればその通りですが、なるほどと思いました。子どもたち読んでいるのかな？